# **PRESSEINFORMATION**



# Journalismus-Studierende der FHWien der WKW präsentieren "ALLAH – Das Rechercheprojekt"

Das von "Falter"-Chefredakteur Florian Klenk geleitete Projekt beschäftigt sich mit dem Thema Religion. Die Präsentation findet am 8. März 2019 an der FHWien der WKW statt.

Wien, 05.03.2019 – Was denken die Menschen über Gott? Wie wichtig ist ihnen Religion und wann wird diese als Vorwand missbraucht? Was trennt die Weltreligionen Christentum, Judentum und Islam – und was vereint sie? Diesen Fragen widmeten sich fast 40 Studierende des Master-Studiengangs "Journalismus & Neue Medien" der FHWien der WKW in ihrem Multimedia-Projekt "ALLAH".

# Erzählungen des Glaubens

Bei umfassenden Recherchen sammelten die Studierenden ein Semester lang Geschichten, Interviews und Berichte über Begegnungen. Daraus entwickelten sie Reportagen, Analysen und Portraits und bereiteten diese multimedial auf. Bei der Arbeit wurden die Studierenden von "Falter"-Chefredakteur Florian Klenk begleitet. Das Projekt wird am Freitag, dem 8. März 2019, an der FHWien der WKW präsentiert; die Beiträge sind zeitgleich unter www.allah.wien abrufbar.

# Religion(en) in einer säkularisierten Welt

"ALLAH" erzählt von Religionen und der Beziehung zu ihnen – von Hoffnungen, Wünschen und Träumen. Die Studierenden rücken dabei den Menschen in den Vordergrund und beschäftigen sich auch mit weniger präsenten Aspekten wie Sexualität oder der Abkehr vom Glauben. Das Themenspektrum reicht von Jihad und Radikalisierung bis hin zu Liebe und Genitalverstümmelung.

"Glaube ist in unserer heutigen säkularisierten Welt vielen fremd geworden", erklärt eine am Projekt beteiligte Studentin. "Wir wollten wissen, was Glaube und Religion mit den Menschen machen – und was die Menschen aus Glaube und Religion machen."

#### Diskussion von Rabbi, Priester und Imam

Das Projekt "ALLAH" erzählt vom Zusammenleben von Angehörigen verschiedener Religionen. Ein besonderes Anliegen war den Studierenden dabei der interreligiöse Dialog: So trafen sich ein Rabbi, ein Priester und ein Imam und diskutierten miteinander über die zentralen Fragen des Glaubens.

## Projektpräsentation mit den Studierenden

Bei der Projektpräsentation am 8. März werden die Nachwuchs-JournalistInnen Einblicke in ihre Arbeit geben und von ihren Erfahrungen erzählen. Alle Interessierten sind herzlich eingeladen.

Wann: Freitag, 8. März 2019, 18:30 Uhr

Wo: FHWien der WKW, Audimax, Währinger Gürtel 97, 1180 Wien

Um Anmeldung zur Projektpräsentation wird gebeten:

>> Online-Anmeldung

# **PRESSEINFORMATION**



Projekt-Website: <a href="https://www.allah.wien">www.allah.wien</a> (abrufbar ab 8. März 2019)

### FHWien der Wirtschaftskammer Wien (WKW)

Die FHWien der WKW ist seit bald 25 Jahren am Markt und Österreichs führende Fachhochschule für Management & Kommunikation. Eng vernetzt mit den heimischen Unternehmen bietet die FHWien der WKW eine ganzheitliche und praxisbezogene akademische Aus- und Weiterbildung für über 2.800 Bachelor- und Master-Studierende. Zwei Drittel der Lehrenden kommen direkt aus der Wirtschaft. Ein exakt auf die Bedürfnisse der Unternehmen zugeschnittenes Lehr- und Forschungsangebot bereitet die AbsolventInnen – bislang über 10.000 – optimal auf ihre Karriere vor.

## Rückfragen & Kontakt:

Bernhard Witzeling Head of Corporate Communication, Marketing and Alumni&Co, Press Officer Tel.: +43 (1) 476 77-5733

presse@fh-wien.ac.at